



3 Pièces

240 m²

Réf. V1702SJ

1 365 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de Villefranche Sur Mer et dans un petit lotissement au calme, appartement de type 3 pièces de 89 m² est situé à l'étage supérieur d'une villa. Ce bien jouit d'une vue panoramique sur la Rade de Villefranche et le Cap-Ferrat et de la proximité avec les commerces, bus et écoles.L'appartement comprend: un séjour avec cheminée ouvert sur une large terrasse de 50 m², une salle à manger, une cuisine indépendante, deux chambres dont une donnant sur la terrasse, une salle de douche avec WC, un WC indépendant et une véranda. Parking pour 1 voiture.Avantage principal de l'appartement ...

The apartment of 89 sq.m. is situated on the upper floor of a villa comprising only 2 apartments and located in a small and very quiet gated community. It has a panoramic view over the Bay of Villefranche and Cap-Ferrat and benefits from the proximity to the shops, restaurants, schools and bus stop.The apartment comprises : a sitting room with a fire place opening onto a large terrace of 50 meters, a dinig room, an in dependent kitchen, two bedooms one of which is opening onto the terrace, one shower room with WC, a guest WC and a verandah. Parking for 1 car.Major advantage of the place - ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com